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В статье исследуются функциональные и процессуальные аспекты административной юстиции, анализируется 
ее теоретический инструментарий и сущностные характеристики, значение в государственном управлении в кон-
тексте идеи и принципов правового государства, раскрываются тенденции эволюции административной юстиции, 
определяется содержание и функциональное значение административного судопроизводства в механизме осущест-
вления судебной власти, ее соотношение с такими формами осуществления судебной власти, как правосудие и су-
дебный контроль. Обосновываются сущность административного судебного процесса, его функциональное зна-
чение в механизме защиты прав и свобод человека и гражданина и обеспечения законности в государственном 
управлении, процессуальной формы реализации правозащитной, правовосстановительной и контрольной функ-
ции судебной власти.

Делается вывод, поспешность принятия КАС РФ обусловила наличие целого ряда концептуальных недостатков 
в регламентации административного судопроизводства, закреплении категориального аппарата, к которым в числе 
прочих относится отсутствие принципов административного судопроизводства, обусловленных особенностями ад-
министративных и иных публичных правоотношений, обосновывается, что в качестве принципов должны быть уста-
новлены принципы: приоритета прав и свобод человека и гражданина, их естественной природы, неотчуждаемости и 
непосредственного действия; верховенства и высшей юридической силы Конституции Российской Федерации, объ-
ективной истины.
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The article studies functional and procedural aspects of administrative justice, analyzes its theoretical instruments and the 
essential features, importance in public administration within the framework of the idea and principles of a law-governed state, 
reviews administrative justice evolution tendencies, defines the content and functional meaning of administrative proceedings 
in the mechanism of exercising the judicial power, its correlation with such forms of exercising the judicial power as justice 
and judicial control. The authors justify the essence of an administrative judicial procedure, its functional importance in the 
mechanism of the protection of human and civil rights and freedoms and securing legality in public administration, the procedural 
form of the performance of the right protecting, restorative and control functions of the judicial power.

A conclusion is made that the hastiness of the adoption of the Administrative Procedure Code of the Russian Federation has 
caused a number of conceptual shortcomings in the regulation of administrative proceedings, consolidation of the categorial 
machinery, which inter alia includes the absence of any administrative proceedings principles caused by peculiarities of 
administrative and other public relations, it is proven that the following principles need to be established: the priority of human 
and civil rights and freedoms, natural origin, inalienability and direct effect thereof; the supremacy and the supreme legal force of 
the Constitution of the Russian Federation, objective truth.
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